

AKTUELL

UNI-REPORT

Herausgegeben von der Presse- und Informationsstelle der Johann Wolfgang Goethe-Universität
Frankfurt am Main · Redaktion: Klaus Viedebantt

4. Dez. 1969

Nr. 13

WER HAT BERNHARD SELTMANN GESEHEN ?

Seit Dienstage, dem 11. November, ist der Student Bernhard Seltmann spurlos verschwunden. Wir bitten alle Kommilitonen, bei der Suche zu helfen.

Bernhard Seltmann ist 23 Jahre alt und kommt aus Mörlenbach im Odenwald. Er studiert im 8. Semester Physik und ist Fachschaftsvertreter für Physik.

Zum letzten Mal gesehen wurde er am 11. November gegen 21 Uhr im Tutorhaus Physik, Gräfstr. 79. Wahrscheinlich zwischen 18 und 19 Uhr ging er vom Physikalischen Institut in der Robert Mayerstraße in das Tutorhaus. Es besteht die Möglichkeit, daß Herr Seltmann nach 21 Uhr noch einmal in das Institut zurückkehrte.

Er wohnte zur Untermiete in der Amoneburgstraße in Eschersheim. Es steht nicht fest, ob er an diesem Abend noch in sein Zimmer zurückkehrte. Falls er sein Zimmer noch aufgesucht hat, könnte er zu Fuß gegangen sein, eventuell über den Anlagenring oder über den Diebsgrundweg durch die Schrebergärten oder durch den Grüneburgpark. Möglich ist auch ein Weg über Ginnheim. Falls Herr Seltmann öffentliche Verkehrsmittel benutzt hat, wird er mit der Straßenbahn von der Uni zur Hauptwache gefahren sein und dort nach Heddernheim umgestiegen sein. - Herr Seltmann ist ca. 1,75 m groß und hat braunes volles Haar. Als er zum letztenmal gesehen wurde, trug er einen dreiviertellangen dunkelblauen Mantel mit Kapuze und durchgehendem Reißverschluß (Parka-Art), eine dunkelgraue Hose und eine dunkelblaue Strickjacke.

Wer hat Bernhard Seltmann am 11. 11. nach 21 Uhr oder an einem der folgenden Tage noch gesehen? Wer kann sonstige zweckdienliche Hinweise geben?

Mitteilungen nehmen entgegen: alle Polizeidienststellen, die Fachschaftsvertretung Physik (Sekretariat Physik. Inst. Robert Mayerstr. 2-4, Tel. 798-2345) und die Pressestelle der Universität, Mertonstr. 17, Zi 119, Tel. 798-2531 oder -2472. Die Hinweise werden auf Wunsch vertraulich behandelt.

